

E. Brl.

Publié le 13-08-20 à 15h13 - Mis à jour le 13-08-20 à 16h18

## La zone de police boraine multiplie les contrôles.



Les messages de prévention sont martelés et les radars préventifs nombreux sur le territoire. Malheureusement, la répression reste nécessaire, au regard du comportement de certains conducteurs derrière le volant. La zone de police boraine en témoigne une fois encore en publiant les chiffres enregistrés lors de contrôles de vitesse menés ce mardi 11 août.

Le radar placé à Frameries, d'abord à la route de Mons et ensuite à la rue de l'Industrie, a respectivement enregistré une et deux infractions. À Quaregnon, sur la RN550, ce ne sont pas moins de 30 infractions qui ont été constatées. À Saint-Ghislain, le radar a été placé en trois endroits distincts : 16 infractions sont comptabilisées à la rue d'Herchies, 3 à la route de Wallonie. Aucune n'est à déplorer à l'avenue du Tour.

*"Cela vous semble peu ? Et si je vous informe que notre radariste n'est resté que 30 minutes sur chaque point de contrôle, vous trouvez toujours qu'il y a peu d'infractions ?", questionne la zone de police boraine. "La vitesse est un fléau. De nombreux conducteurs semblent hermétiques à la prévention. Dans ces cas, nous n'avons pas d'autre choix que de planifier des contrôles et de sanctionner."*

Autant écrire que d'autres contrôles seront encore menés dans les jours à venir.